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как комп? ничего... или ничего путного?
Послан  all4u - 08.06.2010 19:18
_____________________________________

Возможно это неуместно, но за совет буду очень признательна: 
Насколько приличный агрегат?  

 Intel Original LGA-1156 Core i5-750 (2.66/4.8GT/sec/8mb) 
 Gigabyte GA-P55-US3L 2.0 Soc-1156 iH55 DDRIII ATX SATA AC'97 8ch/ LAN-Gbt+Raid 
 DDR3 4096Mb 1333MHz Kingstone 2*2Gb CL9 
 WD SATA-II 1Tb WD1001FALS (7200rpm) 32Mb 
 ну и видеокарта соот-но 

Сразу скажу, что я предпочла бы видюху Гигабайт, но мне втюхивают Сапфир, причем по цене
моей Гигабайт. Кидают? 

Данные видюхи: 
1) PCI-E ATI Sapphire 512Mb 4870 DDR5 (объем видеопамяти 512, частота 900 Мгц) 
2) Gigabyte GV-Radeon 4870 DDR5-1G (объем видеопамяти 1024, частота 3600 Мгц) 

Причем говорят, что на моей машине нельзя устанавливать Windows XP, т.к. пострадает
производительность, это так? 

Рекомендуют 7 Окна, и видюху Сапфир, которая, судя по офиц. сайту, с 7 не фурычит 

Ну так что? Кидают? 

Заранее благодарна

============================================================================

RE: как комп? ничего... или ничего путного?
Послан  Гоша Компьютерный - 08.06.2010 19:42
_____________________________________

компьютер неплохой. вам больше подскажут те, кто постоянно имеет дело с компьютерным
железом. 

мое мнение сильно отличается от мнения большинства 

я считаю, что компьютер должен использоваться только для работы. для игр идеально подходят
игровые приставки. 

поэтому не вижу смысла в мегакрутой видеокарте, стоимость на которую через пару месяцев
упадет раз в пять 

также считаю, что ноутбук с 4 ядерным процессором должен использоваться только при
монтаже видео, когда нет возможности работать на обычном ПК, в остальных случаях покупка
ноутбука дороже  30 тысяч рублей - деньги на ветер
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RE: как комп? ничего... или ничего путного?
Послан  hell - 09.06.2010 14:37
_____________________________________

очень даже приличный компик :) только зачем они вам рекомендуют видюху Сапфир? возможно
не кидают специально, а просто не разбираются толком.  лучше брать Гигабит. Насчет Windows
XP - да правда. Она сама по себе устарела, а с вашим железом так вообще не подойдет, ибо
полноценно его и не поддерживает. Берите ОС Windows 7. Можно версию Home Premium. Все
равно в Windows 7 Ultimate многие настройки для домашнего пользования не нужны. Также
учтите, что с таким компом надо будет позаботиться об охлаждении, ибо этот агрегат при
нагрузках будет нехило греться.

============================================================================

RE: как комп? ничего... или ничего путного?
Послан  zzsnn - 11.06.2010 17:15
_____________________________________

Начнём с того, что на твою машину можно установить WinXP. 
НО!!! 
Проблема в том, что WinXP не может работать с 4096Mb оперативной памяти. Она может 
использовать из предложеных 4096 только 3072Мб. Это особенность 32-х разрядных
операционных систем. Кстати, Win7, 32-х разрядная тоже будет использовать только 3072. Для
использования полных 4096 Мб нужно установить 64-разрадню операционную систему. Такие
есть как Win7, так и Vista.  
Что ставить решать Вам. Особенно, если найдёте драйвера для выбранной операционной
системы. 
Могу только сказать, что для 64-разрядной операционной системы, порой, достаточно сложно
найти драйвера, и крое того, под ними, порой, плохо работают многие программы, расчитанные
на 32-разрядые операционные системы. 
Полноценную WinXP можно установить, и работать она будет более чем быстрее, по ставнению
с Win7, но для того, что бы выжать всё из железа, нужно будет установить дополнительные
обновления, позволяюще WinXP, работать с более, чем одноядерными процессорами, к коми
относиться и Ваш. 
А насчёт видюхи? 
Процессор Intel, под них, обычно, хотя это и не обязательно, Radeon. Под AMD-процессоры
берут обычно NVIDIA. Связано это с некоторыми соглашениями между фирмами. Просто у Intel и
Radeon заключено соглашение, такое же соглашение есть и у AMD и NVIDIA.  
Если тебе нужны круты игры (последние с самыми крутыми требованиями),то можешь взять эту
видюху.  
Если не нужны, а это чаще всего, то можно обойтись гораздо более простым вариантом. И
дешевле и на что-то другое остануться деньги, напремер на веб камеру.
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